

viernes 2 de abril de 2021

# La Laguna destina casi 23.000 euros a programas de apoyo para las personas con Trastorno del Espectro Autista y sus familias

*Monumentos emblemáticos del municipio se iluminarán de azul este viernes para conmemorar el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo*



El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado la concesión de dos subvenciones por un valor de casi 23.000 euros para apoyar las necesidades de las personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA) y de sus familias, una cuantía que permitirá garantizar servicios de atención e inclusión especializados para unas 60 personas y garantizar la formación y orientación necesarias para los entornos familiares.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la presidenta de la Asociación Canaria del Trastorno del Espectro del Autismo (Apanate), María del Carmen Díaz Bonilla, han suscrito recientemente el convenio por el que el municipio destinará 22.867 euros a cofinanciar la ejecución de su programa de Atención a Familias y cubrir los costes de transporte especial para que las personas usuarias de la entidad puedan realizar actividades de integración comunitaria como complemento a su terapia.

Las ayudas, que ya se habían incrementado un 60% el año pasado, quieren contribuir al refuerzo de los cuidados que presta la Asociación y apoyar una iniciativa que “ha acreditado su eficacia y utilidad, que facilita toda la orientación, formación y apoyo necesarios para las familias y que supone una contribución esencial a la conciliación de la vida familiar y laboral”, señala el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio. Este servicio complementa la atención especializada que presta Apanate a las personas con TEA, entidad que ha radicado dos de sus cinco sedes tinerfeñas en el municipio de La Laguna, concretamente, en los núcleos de Gracia y San Honorato.

El concejal destaca que “La Laguna tiene el compromiso de fomentar las políticas de cuidados e inclusión, una estrategia en la que vamos de la mano con las asociaciones y colectivos del municipio que, trabajando en primera línea, acumulan una importante experiencia en la asistencia a la población más vulnerable y que realizan un gran esfuerzo para visibilizar diferentes realidades y ofrecer servicios especializados”.

En cuanto a Apanate, el edil añade que “hemos comprobado la atención profesional que presta esta asociación y su implicación en la mejora de la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas, una dedicación fundamental que nos permite ofrecer un apoyo a estas familias, una respuesta tan específica que, sin la ayuda del tercer sector, no nos sería posible”.

## **Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo**

Asimismo, Rubens Ascanio anuncia que La Laguna se va a sumar a la campaña de sensibilización internacional Light It Up Blue para conmemorar el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo. En colaboración con el Área de Servicios Municipales, el edificio del Consistorio y la fuente del Adelantado se iluminarán de azul este viernes, 2 de abril, como muestra de solidaridad con el colectivo de personas con Trastorno del Espectro del Autismo y sus familias.

Además, el Ayuntamiento quiere apoyar las actividades que, anualmente, hace Apanate con motivo de esta jornada y que, debido a la situación sanitaria, este año serán íntegramente digital debido a la situación sanitaria. Bajo el lema “Puedo aprender, puedo trabajar”, la Asociación invita a la ciudadanía a participar en sus redes sociales compartiendo un mensaje, foto o vídeo que apoye el aprendizaje y el empleo de las personas con autismo, utilizando el hashtag #DíaMundialAutismo y etiquetando a @Apanate.

### **Sobre Apanate**

Apanate es una asociación sin ánimo de lucro, creada hace más de 25 años por un grupo de familias y que se dedica a trabajar con personas con TEA. En la actualidad, cuenta con más de 200 familias asociadas, 50 profesionales, más de 50 personas voluntarias en activo y 5 sedes en Tenerife. La organización ofrece una decena de servicios especializados, en los que se incluyen evaluación y diagnóstico, atención temprana, apoyo en edad escolar, habilidades socio-prelaborales para personas de entre 16 y 21 años, orientación y acompañamiento hacia la vida independiente para mayores de 21 años, Centro de día, actividades de ocio, atención familiar o el programa de formación para instituciones Formatea.

Apanate está considerada como Entidad de Utilidad Pública y es miembro de la Confederación Española de Autismo (FESPAU), de Autismo Europa, la Organización Mundial de Autismo, la Confederación Española de Organizaciones en Favor de las Personas con Discapacidad Intelectual del Desarrollo (Plena Inclusión) y de la Plataforma de ONG de Voluntariado de Tenerife.

En la Asociación, “únicamente trabajamos a partir de modelos avalados por la ciencia y la ética. Estamos convencidos de que las personas con TEA y sus familias deben ser protagonistas y directores de sus propias vidas, y nos convertimos en apoyos para acompañarles en el camino. Para ello, nos basamos en una visión integral de la persona y de su entorno, diseñando planes individualizados que tienen su eje central en la propia persona y en su familia”, señalan.